



DIPUTADO ERIC AEDO JUNTO CON PAPA FRANCISCO.

## Diputado Aedo se reunió con el Papa Francisco para conmemorar tratado

El diputado del distrito 20 y vicepresidente de la Cámara de Diputados, Eric Aedo, fue parte de la delegación chilena que viajó a Ciudad del Vaticano para reunirse con el Papa Francisco, con el fin de conmemorar el aniversario 40 del Tratado de Paz y Amistad entre Chile y Argentina.

La delegación chilena

fue liderada por el canciller, Alberto van Klaveren, el presidente del Senado, José García Ruminot y el vicepresidente de la Cámara de Diputados, Eric Aedo. También integró la delegación oficial de Chile el embajador en Buenos Aires, José Antonio Viera Gallo y el arzobispo de Santiago, monseñor Fernando Chomalí.

El diputado Aedo valoró la oportunidad de representar no sólo a Chile sino que también a la región del Biobío en la conmemoración oficial de los 40 años del tratado con Argentina.

“Se ha hecho en un marco notable, encabezado por el propio Papa Francisco. Tuvimos la posibilidad de dialogar por

# 5

personas formaron parte de la delegación oficial chilena en la Ciudad del Vaticano.

la paz en Chile, Argentina y lugares de conflicto a nivel mundial”, dijo. ☺